

# Prendre la protection du climat au sérieux

Les Eglises réformées Berne-Jura-Soleure prennent la protection du climat au sérieux: La Maison de l'Eglise, à l'instar de quelques paroisses déjà, a mis en œuvre le système de gestion environnementale certifié «Coq Vert» afin de réduire ses émissions nuisibles à l'environnement. Le Conseil synodal a en outre adopté en 2019 un point de vue intitulé «Face au réchauffement climatique, être présent sur le terrain et penser le monde». Il y exprime son soutien envers les exigences de la jeunesse en matière de protection du climat et appelle à une responsabilité tant politique qu'individuelle. Le 1<sup>er</sup> septembre 2019, il a participé à la collégiale de Berne à la Journée de la Création, fruit d'une large mobilisation œcuménique. Le culte célébré à cette occasion avait pour fil conducteur la parole de Jésus sur le pain de vie (Jn, 6,35). Cette journée marquait l'ouverture d'Un Temps pour la Création, manifestation annuelle qui dure jusqu'au 4 octobre et à laquelle participent chaque année différentes paroisses en proposant des événements et des cultes.

